

浅羽野中だより 「胡桃の木」

No.4

学校教育目標 「学じ 純え 思いやる」

～「浅中力」を身につけた生徒の育成～

令和5年4月24日 坂戸市立浅羽野中学校 校長 小林 正明

始業式・入学式があり心機一転で始まった4月も、早いもので最後の週となりました。いよいよ今週末からゴールデンウィークに突入します。本校では28日(金)が先週土曜日の振替休業日となるため、3連休でのスタートとなり、その後2日置いて5連休となります。生徒たちは部活動や計画的な学習をしっかりと行い、安全に気を付けて充実した日々を送ってほしいと思います。



[年度当初の授業参観・学級懇談会終る]

22日の土曜日に、今年度初めての授業参観・学級懇談会が行われました。当日はご多用中にも関わらず、たくさんの保護者の方にご来校いただき、誠にありがとうございました。新しい学年、新しいクラスになって初めての授業参観でしたが、生徒はいつもの明るい雰囲気で授業を受けていました。特に昨年度は3クラスだった旧1年生は、2年生になり2クラスになったので、クラスの人数が増えとても賑やかでみんな楽しそうでした。1年生は中学生になり、2、3年生は学年が1つ上がった新年度。生徒も教員もみんなやる気に満ちています。そんな雰囲気を感じ取っていただけたなら幸いです。



1、2年生は授業参観後、3年生は修学旅行説明会後の学級懇談会では、担任の学級経営方針や子供たちに対する熱い想い等をご理解いただけたでしょうか？疑問やご意見等ございましたら、遠慮無く学校にご連絡ください。1年間よろしくお願いします。

[新入生・部活動オリエンテーション]

12日(水)と13日(木)に、1年生に向けて生徒会主催の新入生及び部活動オリエンテーションを体育館で行いました。このオリエンテーションは浅羽野中の委員会や部活動を新入生にわかりやすく理解してもらうため、毎年開催しています。



当日はそれぞれの委員会の委員長が壇上で委員会活動を分かりやすく説明し、1年生は熱心にメモを取っていました。部活動の紹介では、2、3年生が各部活動の日ごろの活動について、試技などを含め具体的に楽しく紹介していました。1年生はその様子を真剣に観察し、どの部に加入するのか参考にしていたようです。

[全国学力・学習状況調査が実施されました]

全国の小学6年生と中学3年生を対象にした文部科学省の「全国学力・学習状況調査」が、4月18日(火)に行われました。毎年国語と数学の2教科と生活や勉強時間などについて質問する「児童生徒質問紙調査」を行いますが、今年はそれに加えて、4年ぶりに英語も実施されました。英語は「聞く・読む・書く・話す」の技能を測る調査で、「話す」は25日(火)に実施します。埼玉県では公立の小・中・特別支援学校等1223校及び私立の小・中学校10校で、約11万8千人の児童生徒が参加しました。本校でも3年生が、真剣に集中して調査問題と向き合っていました。

[仮入部期間最終日です]

先週の月曜日から始まった1年生の仮入部期間も、今日が最終日となりました。実際に部活動に参加して体験することで、部活動オリエンテーションや部活見学では分からなかったことなどに気づいた人も多いと思います。ただ単に指示されたことをやるだけでなく、“自分のやりたいことができるか”“先輩や友達と一緒に楽しく活動できるか”“友達と切磋琢磨して自分を成長させることができるか”などを考えながら参加していたことでしょう。何はともあれ、友達関係を優先させるのではなく、自分が一番入りたい部活に入部することが大切です。



いよいよ明日から本入部です。様々な体験ができた仮入部期間を通して、自分の入りたい部活も決まることと思います。ただ本校は部活動の加入については強制ではないので、部活に入る代わりに習い事やクラブチームに全力を注ぐ人もいるでしょう。いずれにせよ全生徒が充実した中学校生活を送ってほしいです。1年生にとっては、いよいよ本格的な中学校生活の始まりです。

5月の行事予定

1日(月) 心臓検診（1年）	17日(水) 通信陸上都市予選会
2日(火) 人権教育授業（5、6校時） 委員会	18日(木) 生徒朝会
3日(水) 憲法記念日	19日(金) 中間テスト<1日のみ>
4日(木) みどりの日	25日(木) 3年修学旅行（～27日）
5日(金) こどもの日	知能検査（2年）
8日(月) 学校運営協議会	29日(月) 3年振替休業日
9日(火) 埼玉県学力学習状況調査（3年）	31日(水) 耳鼻科検診
10日(水) 埼玉県学力学習状況調査（2年）	
11日(木) 学校朝会 生徒総会（5、6校時） 埼玉県学力学習状況調査（1年）	
14日(日) テスト週間のため部活中止（～19日）	

